

Evalúan estrategia de participación comunitaria en cesfam castreño

Con participación de representantes del consejo de desarrollo y el equipo de salud pertenecientes al Cesfam Quillahue del sector alto de Castro, se realizó recientemente la evaluación y el cierre de las actividades de esta instancia de participación comunitaria.

En la última reunión se revisó el grado de cumplimiento del plan de intervención, además se entregó información sobre la estrategia

de Telesalud del Minsal, como el sistema de solicitud de atenciones, que permite a los usuarios agendar horas por medio de una plataforma digital, la que comenzará a funcionar en la red de Atención Primaria de Salud (APS) de Castro.

Paula Pelay, directora del centro sanitario, agradeció el compromiso de los asistentes, remarcando que existió "un arduo trabajo del equipo de salud y de los

dirigentes sociales para apoyar las iniciativas y el trabajo que desarrolla el cesfam y así responder a las demandas de la población".

Uno de los integrantes consejo y que ya lleva 10 años trabajando en el Cesfam Quillahue, José Vargas; manifestó que "estamos muy conformes, siempre informados de todo lo que se ha hecho como la incorporación de profesionales nuevos, la falta de médicos,

y cómo contribuir a atenuar esta situación; es decir, lo bueno y malo de lo que ocurre en el centro de salud".

Añadió el vecino que "espero que este año que viene sea mejor y como comunidad vamos a seguir estando presentes".

Finalmente, Pelay invitó a los usuarios a las últimas actividades del año, como la Feria de Navidad de emprendedores locales el 18 y 19 de diciembre. Además de



VALORARON LA INTERACCIÓN CON LOS USUARIOS.

un encuentro de autoprotección con cuidadores de personas con dependencia y

la celebración del aniversario 11 del cesfam el 20 de diciembre. ☺